

金山町立金山中学校 第2号

学校だより

令和5年5月11日発行
発行責任者:金山中学校長

第71回全会津中学校体育大会陸上競技大会に出場してきます

5月16日(火)・17日(水)、あいづ陸上競技場にて第71回全会津中学校体育大会陸上競技が開催されます。生徒たちはこれまで、短距離、中距離、長距離、投擲の種目に分かれ、自身の体力や技術を高めるべく意欲的に練習に励んできました。個人での競技ではありますが、種目や学年に関係なく仲間と声を掛け励まし合う場面が多く見られ、金中生全員で高め合おうとする意識が感じられます。全員が目標を達成できるように、チーム一丸となって頑張りますので、応援よろしくお願いします。

・菅家 慎虎	中学1年男子 100m	・川野 天馬	中学共通男子 4×100mR
・高橋遼太郎	中学2年男子 100m	・須佐 桂伍	〃
・丹治 克彰	中学2年男子 100m	・小林 大翔	〃
・伊藤 燦	中学共通男子 200m	・高橋遼太郎	〃
・川野 道馬	中学共通男子 200m	・丹治 克彰	〃
・川野 天馬	中学共通男子 400m	・五十嵐玲奈	中学1年女子 100m
・小林 大翔	中学共通男子 800m	・諏江 楓	中学1年女子 100m
・藤井 脩生	中学2・3年男子 1500m	・大面 彩可	中学2年女子 100m
・馬場 健人	中学2・3年男子 1500m	・佐藤 紗季	中学2年女子 100m
・須佐 桂伍	中学共通男子砲丸投	・大面 梓未	中学共通女子 200m
・滝沢 太晟	中学共通男子砲丸投	・須佐 なつ	中学共通女子 800m
・伊藤 燦	中学1・2年男子 4×100mR	・武満 琴未	中学共通女子砲丸投
・馬場 健人	〃	・大面 彩可	中学1・2年女子 4×100mR
・川野 道馬	〃	・須佐 なつ	〃
・菅家 慎虎	〃	・五十嵐玲奈	〃
		・大面 梓未	〃
		・諏江 楓	〃



【日々の練習風景】

令和5年度 第1回生徒会総会 が開催されました

5月2日(火)に令和5年度第1回生徒会総会が行われました。総会では生徒会執行部、各専門委員会、各部活動の代表生徒より、今年度の活動目標及び活動内容の説明がありました。それらに対して「この活動はどのような目的があるのか」「具体的な活動を教えてほしい」などの質問や、「〇〇委員会に〇〇をしてほしい」という要望も出されるなど、生徒一人一人が生徒会活動を自分事として捉える前向きな姿が見られました。生徒会活動の目的は、生徒の主体的な活動によって学校生活の向上を目指すとともに、活動をとおして民主的な学校と学級の建設に励み、社会に踏み出す基礎を形成することにあります。まさに目的に迫る、生徒の主体性が十分に発揮された総会でした。今後は年間活動計画に沿って活動を進めていきますが、より良い学校生活にするためにはどうすればよいか全校生徒一人一人が考え、行動に移し、生徒自身の力で金山中学校の新たな歴史を創り上げていってほしいものです。



中学校の「教科担任制」を有効に活用してください

1年生も中学校生活にすっかり慣れ、全校生が諸活動に全力で取り組み、日々の授業や各種行事など学校全体のあらゆる場面で活気を感じることができています。

さて、2・3年生の保護者の皆様、生徒の皆さんには当たり前になっている「教科担任制」について、とくに1年生の保護者の皆様、生徒の皆さんにお伝えします。

小学校の時は、多くの教科を担当の先生が教え、一部の教科を専科の先生が教えていたと思います。それに対して中学校では「教科担任制」となっています。つまり、教科ごとに教える先生が異なります。その理由・利点は、
○中学校になると教科の専門性が高くなる
○一つの教科を集中して教えるので先生もより工夫して教えられる
○多くの先生が関わり、生徒たちの良さを見つけ、引き出せる
○生徒たちは、いろいろな先生の個性に触れることができる
などが挙げられます。

中学校の先生たちは、大学や大学院で学んできたことを中心に専門とする教科について日頃から学んだり、研究したりしています。授業以外の興味や関心があることについても、ぜひ専門の先生からたくさん学んでください。それができるのは「教科担任制」だからです。

また、中学生になると、勉強や進路などに対して悩んだり苦しんだりすることがあります。そのような時には担任だけでなく、教科担当の先生、部活動顧問の先生など誰でも構いません。この先生に話を聴いてもらいたい、この先生なら話を聴いてくれそうだという先生のところに行ってください。そのような先生を見つけられるのも「教科担任制」の利点です。保護者の皆様も生徒の皆さんも大いに学校の先生の力を活用し充実した3年間にしてください。